
Ein erstes Fazit
Beitrag von „iceage“ vom 27. Januar 2006 um 10:21

Zitat von AceofspadeS

Anscheinend!  Hast ja eine um fast 20km/h höhere Durchschnittsgeschwindigkeit,
und ich nehme nicht an, dass Du wie Marcus Grönholm und Konsorten durch den Forst
"heizt"...
...die 20km/h im Schnitt werden schon einiges an Sprit schlucken  !

Bernhard

also ich habe jetzt schon fast alles probiert, aber ich komme mit meinem Verbrauch einfach
nicht runter.....
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